



忙しい日々ですが、
子どもたちの魅力や成長を感じられる場所です。

保育教育職 平成30年度～ 水島保育園

三井 奈津季 (みつい なつき)

倉敷市役所に入庁した理由を教えてください。

様々な地区の保育園、幼稚園、こども園への異動があり、人との出会いが多いと考えたからです。その地域ならではの体験や多くの方々との出会いを通して自分自身が成長していけると思い、倉敷市を選びました。また、学生時代の先輩がいたことも安心できました。

担当業務について教えてください。

1歳児の担任をしています。元気いっぱいの子どもたちと生活を共にする中で、保育士も一緒に遊びを楽しみ、一人一人の思いを受けとめたり、子どもたちの心の成長を支えたりできるような関わりを心がけています。

また、遊びから多くのことを学ぶ子どもたちのために、興味・発達に合わせた環境作りをしています。

絵本を読んであげると絵を見て表情や動きを真似たり、保育士の読む言葉に合わせて一緒に語尾を言ったりする姿が見られ、可愛いと感じている日々です。



倉敷市職員としてのやりがいを教えてください。



様々な人との出会いを通して、自分自身も成長していけるところです。育休復帰し、子育てをする中、家族や園の先生たちなど多くの方々に支えてもらいながら頑張っています。

保育をする中で自分の予想通りにいかないこともあり、子どもの姿から気づかされることもあります。悩みは尽きないですが、一緒に考えてくれる同期、後輩、話を聞いて助言をくれる先輩方がいるので、自分だけでは分からなかったこともアイデアの幅が広がり、次はこうしてみよう和前向きになることができます。

🔗 就職活動中の皆さんにメッセージをお願いします。

保育現場は、忙しい日々ですが、毎日新しいことの連続で、子どもたちの魅力や成長を感じられる場所です。倉敷市は、研修が充実しているので、研修を通して悩みを共有できる保育士仲間もできます。園長先生をはじめ、先輩、後輩に日々の疑問、出来事などを話したり、困った時には支えてもらったりして、良い人間関係の中で仕事できています。また、育休復帰後、育児時間をとりながら安心して仕事を続けることができます。